

¿Compensa usar los aceites de Young Living?

Rotundamente sí. Y como en “Gota a gota” sabemos que una imagen vale más que mil palabras, hemos repasado nuestros botiquines familiares para confirmarlo y hemos aprovechado incluso para hacer limpieza y vaciar armarios. Una familia de cinco miembros (dos adultos y tres niños pequeños), con un gasto promedio de 70€ al mes en productos farmacéuticos (sin contar geles, champús, cosméticos) en tan sólo tres meses ha dejado de utilizarlos por completo.

Analizamos el botiquín familiar

Antes



Ahora



¡Gracias a Young Living mejoramos la calidad de vida familiar!

Young Living también es una filosofía de vida. Entender nuestro cuerpo, nuestra fisiología, nuestras emociones y darles apoyo y mimo, nos permite retomar el control de nuestra vida. Nuestras dolencias son ahora mucho menos frecuentes y menos virulentas.